

Souverains Pontifes ont tant de fois exposé et avec une admirable précision ce qui a trait à ces délicates questions que nous aurions mauvaise grâce de nous abstenir de cette étude.''

Daigne le Sacré-Cœur de Jésus, en retour du culte que lui portent nos ouvriers ouvrir leur intelligence à tous les sages enseignements que vous leur donnez. Ils sont le résultat de l'étude et de l'expérience acquise à leur contact quotidien.

Ah! Combien il serait à souhaiter que chaque patron après avoir lu votre brochure, la fasse distribuer à ses ouvriers, afin que ces deux classes s'efforcent d'un commun accord d'en réaliser les heureuses suggestions. Il sortirait de là de fécondes initiatives: et grâce à quelques légères dépenses faites à propos, des relations de sympathie s'établiraient entre le capital et le travail, qui feraient disparaître les craintes d'aujourd'hui.

Je vous bénis donc, mon Révérend Père, je bénis votre travail. Puissiez-vous, dans une seconde édition, lui ajouter des développements et quelques chapitres sur d'autres questions devenues bien actuelles et dont l'étude serait à leur place, dans une brochure comme la vôtre.

L. N. CARD. BEGIN,
Arch. de Québec.
